

Changes in ZA6701 Data file Version 7.0.0

Variable	Data Collection	Deutsch	English
Datenstruktur / data structure	6 (CATI 3)	Neu: Die Telefon-Befragung 3 (CATI3, ZA6701_person_wid6_v7-0-0), die im Feldzeitraum vom Oktober 2019 bis April 2020 (Teilstichprobe A) und vom Februar 2021 bis August 2021 (Teilstichprobe B) durchgeführt wurde, ist jetzt Teil der Datenlieferung.	New: Telephone survey 3 (CATI3, ZA6701_person_wid6_v7-0-0) conducted in the field period October 2019 to April 2020 (subsample A) and February 2021 to August 2021 (subsample B) is now part of the data delivery.
Datenstruktur / data structure	12 (Cov 3)	Neu: Die dritte ergänzende COVID-19 Befragung, die im Feldzeitraum September 2021 bis November 2021 durchgeführt wurde, ist Bestandteil der Datenlieferung (Cov3, ZA6701_person_cov3_v7-0-0).	New: The third supplementary COVID-19 survey, conducted in the field period September 2021 to November 2021, is part of the data delivery (Cov3, ZA6701_person_cov3_v7-0-0).
age*	all data collections	Die Angaben wurden aktualisiert und einer Längsschnittprüfung unterzogen, sofern Befragte neue Angaben zum Geburtsdatum (fpr0104, fpr0105 - siehe Masterdatensatz) gemacht haben.	The information was updated and subjected to a longitudinal check where respondents provided new information on date of birth (fpr0104, fpr0105 - see master data set).
eca0108, eca0109, eca0130, eca0230	all data collections	Einige Fehlerbehebungen wurden vorgenommen, z.B. berücksichtigt der Syntax jetzt den letztgenannten Berufsschultyp, wenn Art des Ausbildungsabschlusses nicht abgefragt wurde, was zum Beispiel in den CATI Erhebungen der Fall ist. Im Falle von eca0108=8 (level 4b, 2 verschiedene Lehrabschlüsse) werden nun auch die Werte in F2F3 übertragen.	Some error corrections were made, e.g. the syntax now takes into account the last surveyed type of vocational school if type of educational qualification was not asked for, which is for example the case in the CATI surveys. In the case of eca0108=8 (level 4b, 2 different apprenticeship qualifications), the values in F2F3 are now also updated.
inc0420 inc0421 inc0422 inc0423	all data collections	Neu: Flagvariablen zur Markierung von Besonderheiten oder Auffälligkeiten der Haushaltseinkommen in inc0401	New: Flag variables to mark peculiarities or anomalies in household income in inc0401
svw02* ff	all data collections	Aufgrund von Bugfixen in den Surveydaten, wurden die Panelgewichte aktualisiert. Interne Analysen legen keine nennenswerte Abweichung zu den alten Versionen nahe. Die Erstellung der Nonresponsegewichte für F2F1 wurde aktualisiert. Es wurde nun die gesamte Inkar Datenbank 2021 verwendet.	Due to bug fixes in the survey data, the panel weights have been updated. Internal analyses do not suggest any significant deviation from the old versions. The generation of non-response weights for F2F1 has been updated. The entire Inkar database 2021 was now used.
mig3000 mig3100 mig3200 mig4000 mig4100	Master	Neu: Neue generierte Variablen zum Migrationshintergrund, z.B. erste und zweite Generation, sind nun verfügbar.	New: New generated variables on migration background, e.g. first and second generation, are now available.
pid	Master	pid = 384484709,384484710,384484711,384484712 wurden gelöscht, da es sich um Personenduplikate handelt, die durch weitere soziodemografische Angaben in neueren Datenlieferungen identifiziert werden konnten. Es handelt sich ausschließlich um nicht befragungsrelevante Haushaltsmitglieder.	pid = 384484709,384484710,384484711,384484712 were deleted because they are duplicates of persons who could be identified by further socio-demographic information in more recent data deliveries. These are exclusively household members who are not target persons in TwinLife.
pid	Master	pid=441585122 wurde gelöscht. Es handelte sich hier um gleiche Person wie 441585120 (nicht teilnehmender Partner von Zwilling 2).	pid=441585122 was deleted. This was the same person as 441585120 (non-participating partner of twin 2).
res0600_11 res0600_12	Master	Neu: Der Befragungsstatus für die Covid-19-Zusatzbefragungen ist jetzt auch im Masterdatensatz integriert.	New: The survey status for the Covid 19 supplementary surveys is now also integrated in the master dataset.

Changes in ZA6701 Data file Version 7.0.0

Variable	Data Collection	Deutsch	English
fpr0104, fpr0105, fpr0107, sex	Master	Die Angaben wurden aktualisiert und einer Längsschnittprüfung unterzogen, sofern Befragte neue Angaben gemacht haben.	The information has been updated and subjected to a longitudinal check where respondents have provided new information.
pid	Master, 1	Es wurden 3 IDs von Geschwisterkindern gelöscht, die in F2F1 doppelt erfasst wurden (pid=139339201, 436641200, 460375201). Dass es sich um Duplikate handelt, konnte durch Prüfung der Familienzusammensetzungen in den Folgebefragungen verifiziert werden.	Three siblings that were duplicates in F2F1 (pid=139339201, 436641200, 460375201) were deleted. It was possible to verify that these were duplicates by checking the family compositions in the follow-up surveys.
cer9000	1	Das Wertelabel und die Rekodierung für cer9000 wurden korrigiert. Falls diese Variable in Analysen verwendet wurde, sollten unbedingt die Syntax angepasst werden.	The value label and the recoding for cer9000 were corrected. If this variable was used in analyses, the syntax should definitely be adjusted.
eca0202	1	Für N=4,239 Befragte wurden rückwirkend die Klartextangaben zum Ausbildungsberuf/Laufbahn/Fachrichtung durch das Befragungsinstitut Infas neu kodiert, damit Kodierregeln für alle Erhebungen harmonisiert sind. Auf der ISCO-2-Steller-Ebene führt das zu Änderungen bei N=1412 Befragten in F2F1.	For N=4,239 respondents, the plain text information on the training occupation/career/subject area was recoded retrospectively by the Infas survey institute so that coding rules are harmonised for all surveys. At the ISCO 2-digit level, this leads to changes for N=1412 respondents in F2F1.
svw0100	1	Bugfix: Die Normierung auf 1000 wurde nun auf Basis des Samples von F2F 1 vorgenommen, statt auf Basis der Einsatzstichprobe. Außerdem wurde die Berechnung der dritten Stufe korrigiert.	Bugfix: Normalisation to 1000 was now based on the sample of F2F 1 instead of the initial gross sample. In addition, the calculation of the third stage was corrected.
hoe0101 hoe0201 hoe0301 hoe0401 hoe0501 hoe0601	3	In der Programmiervorlage für F2F 2 wurde für die Retrospektivfrage von Home-Chaos (hoe0101 hoe0201 hoe0301 hoe0401 hoe0501 hoe0601) ein falscher Filter vergeben. Die Frage sollte an Personen gehen, die nicht mehr bei den Eltern leben. Stattdessen ging die Frage an Personen, die noch bei den Eltern leben. Die Filterbedingung wurde angepasst, so dass falsche gültige Antworten nun nach der Filterbereinigung auf -95 gesetzt sind. Betrifft N=25 Personen.	In the programming template for F2F 2, an incorrect filter was assigned for the retrospective question of home chaos (hoe0101 hoe0201 hoe0301 hoe0401 hoe0501 hoe0601). The question should be addressed to persons who no longer live with their parents. Instead, the question was addressed to persons who still live with their parents. The filter condition has been adjusted so that incorrect valid answers are now set to -95 after filter cleaning. Applies to N=25 persons.
inv*	3	Die Zuordnung der Itemtexte war falsch. Dieser Fehler hatte Auswirkung auf Dokumentation der Itemtexte in F2F2 in paneldata, codebook und Stata notes. Die Variablenamen und Variablen wurden aber bisher korrekt ausgeliefert, d.h. es gab in den bisherigen Releases lediglich eine Diskrepanz zwischen Variablenlabel (=korrekt) und Itemtexten (=falsch).	The assignment of the item texts was incorrect. This error affected documentation of item texts in F2F2 in paneldata, codebook and Stata notes. However, the variable names and variables have been delivered correctly so far, i.e. there was only a discrepancy between variable label (=correct) and item texts (=wrong) in the previous releases.
tst0900 - tst0905	3	Variablen wurden in den SUF aufgenommen.	Variables were included in the SUF.
hpc	4	Variable wurde auf Basis von Angaben der Befragten aus hpc0100 korrigiert.	Variable was corrected based on respondents' information from hpc0100.

Variable	Data Collection	Deutsch	English
aut0101 aut0102 aut0103 cwb0100 cwb0101 cwb0102 cwb0103 del4000 eca0230 edu0300 edu0301 edu0303 edu0305 edu0307 emp0300 emp0400 emp0508 emp0515 emp0600 emp0604 emp0605 emp0606 emp0607 emp0700 emp0701 emp0702 emp0703 emp0704 emp0705 emp0706 emp0709 emp1000 emp1001 emp1002 emp1100 emp1200 emp2300 emp3001 emp3002 emp3003 emp3004 emp3005 emp3006 imo0600 imo0601 imo0602 inc0110 inc0120 inc0200 spa0500 spa0501 spa0502 spa0503 spa0504	5	Für N=14 Personen (Partner der Zwillinge) wurden die Werte im SUF 6-0-0 nicht ausgeliefert, weil Angaben zum Alter fehlten und diese bei der Datenbereinigung auf Basis des Altersfilters gelöscht wurden. Diese Angaben sind jetzt Bestandteil von 7-0-0.	For N=14 respondents (twins' partners), the values in SUF 6-0-0 were not delivered because information on age was missing and were deleted during data cleaning based on the age filter. These answer are now included in 7-0-0.
med1203	5	Für N=42 Personen (Partner der Zwillinge, Eltern) wurden die Werte im SUF 6-0-0 nicht ausgeliefert, weil Angaben zum Alter fehlten und diese bei der Datenbereinigung auf Basis des Altersfilters gelöscht wurden. Diese Angaben sind jetzt Bestandteil von 7-0-0.	For N=42 respondents (twins' partners, parents), the values in SUF 6-0-0 were not delivered because information on age was missing and were deleted during data cleaning based on the age filter. These answer are now included in 7-0-0.
mod0300	5	Neu: In F2F3 gab es für Erwachsene die Möglichkeit, den PAPI-Fragebogen auch als CAWI zu beantworten. mod0300 gibt den gewählten Modus an.	New: In F2F3, adults had the option of completing the PAPI questionnaire as an online questionnaire. mod0300 indicates the mode selected.
per0100 - per0116	5	Für N=32 Personen (Partner der Zwillinge, Eltern) wurden die Werte im SUF 6-0-0 nicht ausgeliefert, weil Angaben zum Alter fehlten und diese bei der Datenbereinigung auf Basis des Altersfilters gelöscht wurden. Diese Angaben sind jetzt Bestandteil von 7-0-0.	For N=32 respondents (twins' partners, parents), the values in SUF 6-0-0 were not delivered because information on age was missing and were deleted during data cleaning based on the age filter. These answer are now included in 7-0-0.
edu0100[t,u,s]	1, 2	edu0100[t,u,s] wurden in F2F1 und CAT11 umkodiert, so dass diese Variablen mit edu0100 in allen Wellen und edu0100[t,u,s] in F2F2 ff. harmonisiert sind.	edu0100[t,u,s] were recoded in F2F1 and CAT11, so that these variables are now harmonised with edu0100 in all waves and edu0100[t,u,s] in F2F2 ff.
emp0503, emp0505, emp0506, emp0508, emp0515	1, 2	Für N= 4712 Befragte wurden rückwirkend die Klartextangaben der beruflichen Tätigkeiten aus F2F1 durch das Befragungsinstitut Infas neu kodiert, damit Kodierregeln für alle Erhebungen harmonisiert sind. Auf der ISCO-2-Steller-Ebene führt das zu Änderungen bei N=1621 Befragten in F2F1 und N=818 Befragten in CAT11 (Personen ohne Jobwechsel).	For N= 4712 respondents, the plain text information of the occupational activities from F2F1 was retrospectively recoded by the Infas survey institute so that coding rules are harmonised for all surveys. At the ISCO-2 digit level, this leads to changes for N=1621 respondents in F2F1 and N=818 respondents in CAT11 (persons without job change).
inc0120 inc0121	1, 2, 3, 5	Neu: Flagvariablen zur Markierung von Besonderheiten oder Auffälligkeiten der persönlichen Einkommen in inc0110	New: Flag variables to mark peculiarities or conspicuities of personal income in inc0110.

Changes in ZA6701 Data file Version 7.0.0

Variable	Data Collection	Deutsch	English
cer2000 cer2001 cer2002 cer2003 cer2003g cer2100 cer2101 cer2103 cer2200 cer2201 cer2202 cer2203 cer2204 cer2205 cer2206 cer2207 cer2208 cer2209 cer2210 cer2211 cer2212 cer2213 cer2214 cer2215 cer2216 cer2217 cer2218 cer2219 cer2220 cer2221 cer2222 cer2223 cer2224 cer2225 cer2226 cer2227 cer2228 cer2229 cer2230 cer2231 cer2232 cer2233 cer2235 cer2237 cer2239 cer2241 cer2242 cer2243 cer2244 cer2245 cer2246 cer2247 cer2248 cer2249 cer2250 cer3000 cer3002 cer2005 cer2104 cer3001 cov0500	1, 3, 5	Die Zeugnissfotos wurden für N=5 (F2F1), N=11 (F2F2) und N=3 (F2F3) Personen neu kodiert.	Report cards were recoded for N=5 (F2F1), N=11 (F2F2) and N=3 (F2F3) individuals.
cer1007*	3, 5	Variablenlabels wurden korrigiert.	Variable labels were corrected.
inc0411	3, 5	Änderungen in N = 4 Familien aufgrund von Änderungen der Haushaltsstruktur (Korrektur von Altersangaben)	Changes in N = 4 families due to changes in household structure (correction of age data).
sex	4, 10, 11	Variable wird nun auch in den Personendatensätzen mit ausgeliefert.	Variable is now also added to the wave-specific data files.